

Caussade-Accueil : un programme 2025 riche en sorties et animations



Une association qui compte 220 membres

Lors de son assemblée générale, l'association Caussade-Accueil a présenté un bilan dynamique de l'année écoulée et dévoilé un programme 2025 varié, mêlant voyages, conférences et événements conviviaux.

En préambule à l'assemblée générale annuelle, vendredi soir 7 février 2025 à l'espace Bonnaïs de Caussade (Tarn-et-Garonne), la présidente Marie-Claude Balloux a ouvert une assemblée générale extraordinaire afin de faire adopter une modification des statuts concernant le nombre de membres siégeant au conseil d'administration, qui passe désormais à quinze.

Après avoir salué les adhérents présents et Danièle David, représentante du centre communal d'action sociale et de la municipalité, la présidente a annoncé que l'association comptait 220 membres.

Dans son rapport d'activité, elle a mis en avant plusieurs temps forts de 2024 : une excursion à Sorèze et son abbaye école en avril, un voyage au zoo de Beauval en septembre avec la visite des châteaux de Cheverny et Chenonceau, une visite commentée de Montricoux, une conférence de Martine De Grande sur l'orientalisme français dans l'art du XIXe siècle, ainsi qu'une marche plaisir à Vaylats dans le Lot avec Gérard Samouillan, suivie d'un repas. L'association a également accueilli et hébergé les modistes lors des Estivales du chapeau, en partenariat avec Chapeau-Caussad

Un programme alléchant en 2025

Parmi les nombreuses activités ouvertes à tous, expositions, conférences, soirées, sorties et voyages figurent toujours au programme de Caussade-Accueil. Ainsi, en 2025, après une sortie déjà effectuée en janvier au spectacle *Shen Yun* à Toulouse, les adhérents auront le choix entre la sortie jonquilles en mars ou avril autour du lac de Lartigue, dans le Lot, selon la floraison ; une visite guidée de Montauban en avril ou mai ; le spectacle *Son, lumière et gestes* à Flagnac le 8 août ; une conférence sur la vie parisienne au temps d'Offenbach et de Toulouse-Lautrec ; le traditionnel repas de fin d'année à Caussade ou Réalville ; la participation à la Semaine bleue et, bien sûr, aux Estivales du chapeau, qui auront lieu du jeudi 10 au dimanche 13 juillet aux Récollets.

Les rapports adoptés à l'unanimité et le renouvellement partiel du conseil d'administration validé, la réunion s'est poursuivie autour d'une soirée crêpes et gourmandises, renforçant les liens d'amitié et la convivialité entre les membres.

Caussade-accueil, mode d'emploi

Crée en 2001 sous la présidence de Mauricette Gasc, l'association Caussade-Accueil assure des permanences, tous les premiers et troisièmes lundis de chaque mois de 14 h 30 à 16 h 30, dans la salle n°1 située au premier étage des Récollets, dans une ambiance conviviale et chaleureuse, en dehors des vacances scolaires.

La prochaine permanence est prévue pour le lundi 20 janvier 2025. Une marche plaisir conduite par Gérard Samouillan aux alentours de Caussade sur cinq kilomètres environ, est proposée en principe le lundi après-midi, sauf les jours de permanence. Quatre adhérents animent des cours d'informatique à France-Services, le mercredi de 9 heures à 12 heures pour les personnes qui ont besoin d'aides en la matière. Des rencontres photos numériques sont animées par Christian Balloux avec une exposition photo présentée une fois par an. Un diaporama sur la visite du zoo de Beauval est également prévu à une date qui reste à déterminer.



À la tribune de l'assemblée, lors de l'intervention de la présidente

L'association recherche toujours des personnes pour animer des mini-conférences, projections ou autres, lors des permanences du lundi. « Toutes ces activités nouveaux développent la convivialité entre les anciens et Caussadais. Elle leur permettent en outre de retrouver leurs centres d'intérêt ou d'en découvrir de nouveaux, tout en contribuant à la promotion du patrimoine culturel et à sa sauvegarde » précisait la présidente